Locos por el pádel

La fiebre por este deporte crece en Lleida y alcanza ya los 1.000 jugadores

En dos años se ha pasado de 2 a 23 pistas y de 50 a 350 licencias federativas Construir varias canchas públicas, entre los nuevos proyectos de la Federació

LLEIDA

C.T.B

El pádel ha dejado de ser un deporte asociado a las clases altas -y a algún expresidente del Gobierno con bigotepara irrumpir con fuerza en la sociedad. En Lleida, la fiebre por esta modalidad deportiva es total y en todos los clubs la demanda ha crecido. De hecho, los números cantan. En poco más de dos años la capital del Segrià ha pasado de tener dos pistas a 23 -en cinco clubs-y de 50 licencias federativas ha ascendido a las 350. Además, el delegado en Lleida de la Federació Catalana, Xavi Bosch, considera que "el número de practicantes ronda ya los 1.000" y asegura que "el boom en los dos últimos años ha sido espectacular".

Bosch admite que "el pádel es un deporte urbano en auge que está enganchando a gente de todas las edades y a muchos jugadores que llegan del tenis. Es un deporte en el que para disfrutar no tienes que tener una gran técnica. Es fácil, apto para todos los niveles y también muy exten-



SÍLVIA BÚTIA

Albert Mòdol -en el centro- es el director técnico y entrenador del grupo de elite

dido entre las mujeres, ya que el ritmo no tiene que ser tan alto como el del tenis". Además, reconoce que "el hecho de jugar cuatro personas lo convierte también en una ac-

tividad social y más divertida" y está seguro de que "todavía crecerá más. Casi todos los que lo prueban repiten".

En los clubs clásicos del tenis leridano (CT Lleida, Urgell, Sícoris y CN Lleida) y en centros como el EKKE la demanda del pádel ha crecido y cada día son más los que practican este deporte.

En el CN Lleida, por ejem-

plo, la escuela de adultos tiene 153 inscritos y el torneo social supera ya las 170 inscripciones. Para abrir aún más este deporte, Xavi Bosch reconocía que "entre nuestros proyectos aún por definir está el de construir alguna pista pública en la ciudad y también hacer dos nuevas canchas en las instalaciones de la Caparrella".



YANNICK SANCHES

La primera Escola del CN Lleida tiene 14 alumnos

Un grupo de competición y una Escola en clara progresión

LLEIDA

C.T.

Lleida también cuenta con un grupo de elite que trabaja bajo las órdenes del director técnico de la Federació Catalana, Albert Mòdol. El equipo está formado por Albert Fontova, Oriol Bosch. Carla Forcada, Marina López y Dídac Prat que compiten con sus clubs y con la Selecció Catalana. Además, el CN Lleida, es uno de los clubs que tiene una Escola en la que entrenan 14 jóvenes jugadores.